

言語聴覚士とは

前回は、STにについて「失語症」の方との関わりについて書かせて頂きました。確かに、失語症者に対してもSTが活躍する対象領域があります。

「構音障害」といって話すことの障害（後遺症）です。前回説明した「失語症」も話す事の

状ですが、実は他にもSTが活躍するという症

状です。「構音障害」は、話す事 자체が難しい症状です。具体的に説明する

と脳卒中の後遺症により、顔面神経

普通に話したつもりなのに「相手に伝わらない」家族からは、「何を話しているのか聞き取れない」と生活場

で上手く相手に伝える話し方の練習をする事もあります。

そこでどこが機能低下しているか？どの程度の話す長さなら相手に伝わるか？等を見極め、

価を実施します。災時に不規則な食事に対し規則的に服薬していたことで低血糖の現れたケースがあります。

もし、低血糖が起きたときは糖分を摂取しましょう。このとき気を付けてほしいのが「ノンカロリー」や「ノンシュガー」の飲料。自分が不安な場合、医師や薬剤師にも安心ですね。

ブドウ糖食品を扱っています。いざというときのため用意しておくと安心ですね。

自分の薬の飲み方で不安な場合は、医師や薬剤師にも一度確認してみましょう。

最後に、低血糖は飲酒でも起こります。お花見や歓送迎会の季節、周りに「はひふへほ」の人がいないか要注意です。

佐藤哲（事務次長）は疲れていた。ボロ雑巾のようにくたくなっていた。無理もない。先週は仕事が終わってから連日選挙活動に参加したのだった。

土日も一日活動した。当然だが日中は業務に専念し、年度はじめの慌ただしい日々を過ごしていた。

その疲労からか、街頭宣伝のハンドマイクの声にはま

ぼくらの兄貴、松本くん 寒さで笑顔もひきつる田中くん 霸氣のない佐藤哲次長

ぱくらの兄貴、松本くん 寒さで笑顔もひきつる田中くん 霸氣のない佐藤哲次長

ナース・愛

(15)



透析室 看護師
坂元 美和子

した私に患者さんは「病気をしていないお前なんかに何が解るんだ！」毎日毎日検査ばかりでどれだけ辛いかなんて考えた事もないんだろう！」と。

新しい年が明けたかと思うとあつという間に春に近づき、今年も多くの新社会人が誕生する季節になります。

毎年この時期になると、自分の新人時代を思い出します。看護師になつたばかりの頃は毎日余裕がなく過ごしていましたと思いま

す。そんな自分を育ててくれたのは患者さんでした。体

を拭くタオルの熱さはこれくらいの方が気持ちいい、

注射はここの方が痛くない等、自分で

多々を指導してくれたのは患者さん。

患者さんは皆人生の先輩で、ご

自身の今までの軌跡を話して聞かせてくれ、「自分の若いころは…」「病

氣をするというこ

とは…」というお

話を聞かせてもらはれました。ある日患者さんのお部屋に訪室すると、

検査の為食事を止められていました。患者さ

ん方、これからも多くのご指導をお

願い致します！でもお手柔らかに…。

道行く人々の顔も明るくなつた。急にみんながビラを受け取りだした。段違いにビラがはけていく。励まされて僕らも元気が出てきた。

30代の男性が私(大葉)に近寄ってきた。「共産党の演説はいいよなあ。おれは派遣だから、毎日現場が違うんだ。柏や新松戸の駅前で共産党の演説を聞くと涙が出るんだ。今日の演説は特にいいねえ、ぐすん。」

あの女性、タダものじゃない、じゃあ、何者？

という疑問が膨らんできた。結局、女性は最後までマイクを握ってくれた。終了後に厚くお礼を述べ、どこのかたか聞くと「今日から三郷市内の早稲田(※注)で働き始めたとおりすがりのもので

す」とだけ言つてコンビニの方に歩いて行つた。佐藤哲と一瞬顔を合わせて、女性の歩いていった方向をみると、女性の姿は煙のように消えていた。桜満開早春の夜の奇跡だった。

みさと句会

通所リハビリ句会

題名 梅

客人とすわり直して春の宴

家路いくコートの波や梅の花

春の野に小枝の緑風にゆれ

早咲きの梅の香りや村はずれ

松本 二三

岩泉 せん

加藤 厚

小林 栄子

山科 千鶴子

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

みさと協立病院 外来診療案内 048(959)1811 [代表]

受付時間 午前8:45~11:15/午後1:00~4:00

| | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----|----|----------------|---|----|----------|----------|
| 精神科 | 午前 | 内田 | 大谷 内田 丹野 永井 | 矢花 | 矢花 篠原 | 矢花 内田 |
| | 午後 | 田井 (14:00~) | 矢花 丹野 | | 田井 大谷 | |
| 内科 | 午前 | 診療なし | 天笠 恵 9:00~10:30 元倉 10:30~11:30 | 生田 | 天笠 恵 | 元倉 |
| | | | | | 診療なし | |

※4月から毎週火曜日の内科外来の鈴木医師の診療は終了いたします。変わって10:30までは天笠恵医師10:30からは元倉医師が診療いたします。

※4月から土曜帯の内科外来はすべて終了し、診療は行いません。

我が家の中の自慢



1歳の誕生日でそらジローの天気コーナーに出演☆今ではそらジローが大好き☆

藤田

(※注)早稲田二三郷駅とみさと協立病院の中間にある街。大きな団地群があり「アカシア会」の各事業所が所在している。

友の会だより

編集 みさと協立病院友の会

048-959-1811 No.58



みさと協立病院友の会幹事7人と組織担当公文計8人は、念願の新東葛病院建設現場を見学することができました。

当日（2月14日（土）14時～16時）は、気持ちよい晴れでしたが少し風がありました。14時から、前田建設所長の林さんから図面をもとに説明していただき、出来高（完成予定の）33・5%で、2016年1月完成予定で進めているとのことでした。ヘルメットと手袋をつけて現場に入りました。

作業が行われているので邪魔にならないようにしながら足元にも気を配りながら見学を終えて

見学を終えて

みさと協立病院友の会幹事7人と組織担当公文計8人は、念願の新東葛病院建設現場を見学することができました。

当日（2月14日（土）14時～16時）は、気持ちよい晴れでしたが少し風がありました。14時から、前田建設所長の林さんから図面をもとに説明していただき、出来高（完成予定の）33・5%で、2016年1月完成予定で進めているとのことでした。ヘルメットと手袋をつけて現場に入りました。

作業が行われているので邪魔にならないようにしながら足元にも気を配りながら見学を終えて

みさと協立病院友の会 幹事 中村 良子

さあ！見学だ

進みました。

1階と2階を見学しましたが、林所長から「ここは診察室になります」などと説明があり、また、将来変更可能とするため仕切りを少なくしているとのことで少なくしていきたいと思います。

1階と2階を見学しましたが、林所長から「ここは診察室になります」などと説明があり、また、将来変更可能とするため仕切りを少なくしていきたいと思います。

つてきます。東葛地域だけでなく、三郷やTX（つくばエクスプレス）沿線の方たちからも信頼され、気軽に利用できる病院になつてほしいと思います。

開院まであと1年ほどあります。が期待で胸がふくらみます。

何より駅から近いというのもとてもうれしい。今までの東葛病院は行きにくかったけど、これからは健診など気軽に利用したいと思います。

帰り道



しつかりした建物ができるたら、これからはなかみを充実させることが大事になりました。足元にも気を配りながら長話幼児足を踏み鳴らす

悪政に足蹴にされている庶民親の脛かじりたくても細すぎる

ジャンパ台身体は小さく世界一

足並みのそろう行進不気味です

雪の朝一人ひとりの足あとが

裕之 寿美 君江 映子 信子 仲子 日出夫

会費納入にご協力ください（ゆうちょ銀行）
口座番号 00510-4 記号番号 44659
みさと協立病院友の会 中川 一秀

サークルのお申し込み、お問い合わせは友の会事務局 048-959-1811 藤元、萩原まで

大きな声で
気分すつきり！
詩吟サークル

★第2、第4木曜日
午後7時から
★早稲田第4管理組合
★会費は月額500円



新鮮野菜
農業・園芸班

毎月1回（第2木曜日）
午前10時～12時30分
会員が育てた季節の野菜を販売しますので、是非お出かけください。
(販売する方も、募集しております)



憶かしのメロディー
カラオケ班

毎月1回（第3水曜日）
午後1時30分～4時30分
ワオシティー屋上
カラオケレンボー
三郷駅前店
954-2600
会費 500円



笑いの玉手箱
川柳の会

毎月1回
(不定期の木曜日)
午後1時30分～3時00分
課題作品 3句
自由作品 3句
を持ち寄って、内容を吟味します。
投稿だけでも歓迎です。

多種多様何でも
きさらぎ会

「お茶飲み会」「野草観察会」「陶器つくり販売会」「映画鑑賞会」など会員の要望に沿った多彩な催しを不定期に行います。



ボランティア活動者の交流
ボランティア班

3ヶ月に1度程度の割合で、ボランティア活動者の交流会を行い、活動の交流や学習を行ないたいと思います。

